

Communiqué de presse

Issy-les-Moulineaux, le 24 janvier 2024

NOMINATION : Cédric Barthélemy, nouveau Directeur Général de Lafarge Bétons

Cédric Barthélemy, précédemment Senior Vice-Président de la région Mid-Atlantic pour Holcim USA, occupe depuis le 1er décembre 2023 les fonctions de **Directeur Général de Lafarge Bétons**. Membre du Comité de Direction de Lafarge France, il reporte directement à François Petry, Directeur Général.

Cédric Barthélemy poursuivra le déploiement de l'offre de bétons bas carbone ECOPact avec l'objectif d'atteindre dès cette année 20% des ventes totales, mais aussi le lancement de nouveaux procédés permettant d'abaisser toujours davantage le poids carbone des bétons. Enfin, l'incorporation de produits recyclés issus de matériaux de déconstruction dans les bétons sera également une priorité de son action, en s'appuyant sur la plateforme technologique ECOCycle du groupe, à l'origine en 2023 du premier bâtiment au monde construit en béton 100% recyclé (projet Recygénie en Ile-de-France).



Un spécialiste des matériaux de construction avec une longue expérience internationale

Cédric Barthélemy commence sa carrière au sein du groupe Holcim en 2000, tout d'abord comme contrôleur de gestion en Espagne puis comme responsable de l'activité Bétons pour la région d'Alicante.

En 2003 il rejoint le Maroc en tant que Responsable du Développement Bétons et Granulats, et devient Directeur Général délégué pour ces activités à partir de 2005, intégrant le comité de direction de Holcim Maroc.

En 2011, toujours au sein du groupe Holcim, Cédric poursuit sa carrière aux Etats-Unis où il prend en charge la direction Performance Industrielle et Maintenance pour la région de Boston. Il devient ensuite Directeur Général Nord-Est en 2014, puis est promu Senior Vice-Président de la région Mid-Atlantic l'année suivante, assurant la responsabilité opérationnelle des activités Bétons, Granulats, Enrobés et Construction. S'y ajoutent

également la direction de l'activité Ductal pour l'ensemble des Etats-Unis, et des opérations Granulats pour les Caraïbes.

Après plus de 12 ans outre-Atlantique, Cédric Barthélemy rejoint Lafarge France en tant que Directeur Général de Lafarge Bétons.

Cédric est diplômé d'un master de l'Ecole Supérieure de Commerce de Montpellier.

A propos de Lafarge France

Lafarge est le leader des solutions de construction innovantes et durables en France, où l'entreprise s'appuie sur l'expertise de 4200 collaborateurs répartis sur plus de 470 sites. Développant des gammes de solutions bas carbone et circulaires, comme ECOPlanet, ECOPact et ECOCycle, Lafarge permet aux constructeurs de faire progresser la performance environnementale de leurs ouvrages. Lafarge est aussi fortement engagé dans la décarbonation de ses activités et la maîtrise de ses impacts sur l'environnement : certifications ISO - charte RSE de l'Unicem - engagements pour la biodiversité reconnus SNB (Stratégie Nationale pour la Biodiversité). <https://www.lafarge.fr/>



Lafarge France en chiffres

- 4 200 collaborateurs sur plus de 470 sites industriels en France.
- Ciment : 20 sites industriels (7 cimenteries, 1 usine de chaux, 6 usines de broyage, 6 dépôts)
- Bétons : 300 centrales à béton
- Granulats : 150 sites industriels (carrières, ports et dépôts)
- Premier centre de R&D au monde dédié aux matériaux de construction à l'Isle d'Abeau (Isère)

CONTACTS PRESSE

Agence CLC Communications – Tél. 01 42 93 04 04 – email : lafargepresse@clccom.com
Contacts : Charlène Brisset, Laurence Bachelot, Jérôme Saczewski et Lisa Amghar